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Я прошу Вас расценивать всё далее сказанное просто, как мою фантазию, которая к
действительности не имеет никакого отношения, хотя, Вам судить, так ли это. На сайте,
по определению должны быть материалы, отвечающие на «медицинские» вопросы,
однако, стараясь ответить на них, сталкиваешься с тем, на что ответ дать
трудно.Лечебные процедуры, которые выполняем мы и которые уже издавна делают в
Карловых Варах ( о чём писал нам недавно Чешский доктор Игор) выполняют свою роль. 
Метод RANC 
безусловно эффективен и для того, чтобы в этом убедиться нет необходимости
встречаться со мной, достаточно обратиться к любому медику в 
в своём городе
, и если он не побоится выполнить процедуру, то Вы увидите результат.

      

Есть такая смешная поговорка, «Чем дальше в лес, тем толще партизаны», смысл её, на
мой взгляд, в том, что чем больше мы углубляемся в познание неизвестного, тем большее
количество вопросов обретаем, а такие поговорки необходимы, чтобы не так тревожно
было, как могло бы быть. А теперь к названию статьи. Оно, наверное, глупое и
провокационное, как глупо, наверное, верить в существование электрона, ведь его
никто не видел, однако в том, что он есть мало кто сомневается, поэтому, прошу Вас
отнестись к тому о чём я скажу, как к такому же бреду, как теориям физики. А наука по
меткому определению какого-то остряка является «кладбищем гипотез» и с этим я
абсолютно согласен. А теперь настоящие сказки. Хотя, сказок, конечно, не будет,
просто, чтобы объяснить некоторые вещи, нужно выйти за границы общепринятых
воззрений. А это, как правило, болезненно воспринимается. Болезненно, я знаю, но
каким бы безумным это не казалось иногда делать это нужно, несмотря на то, что
предлагаемая теория может оказаться неверной. Теория Лобачевского была настолько
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«идиотской», что его друзья, сочтя его сумасшедшим, поместили для его же
безопасности в дом умалишенных. Впоследствии оказалось, что они ошиблись.  

А теперь «сказки» начинаются. Нам говорят, что мы живём тут как бы на «нейтральной»
планете и если будем вести себя плохо, то попадём в АД, а если хорошо, то в рай. В АДУ
нас будут вечно мучить и всякие гадости с нами делать, а в РАЮ нам обеспечат
комфорт и уют. Мне кажется, что эти рассказы имеют под собой основу. Не буду
оправдываться за свою адекватность, но просто попытаюсь анализировать, помня о
теории Нильса Бора
и других невидимых нам штуках. АД, по определению, то место, где души страдают за
свои грехи, а РАЙ там, где они обретают покой и удовлетворение от совершенных дел.
Не знаю уж, где мы находимся, но явно не в РАЮ. Не стоит бояться попадания в АД, Мы
уже тут! Войны, изнасилования, убийства детей. Это признаки РАЯ? Я думаю, что об
этом не стоит много говорить, но, то, что мы тут симптоматично. На востоке уже тысячи
лет из уст в уста передаётся теория, что есть много миров, и наш не центральный. Как в
многоквартирном доме есть квартиры похуже, а есть получше и что заработал, то и
получил. А теперь подумайте сами, неужели за миллиарды лет ничего не произошло? И  
мы с какого-то перепугу стали за последние 20 000 лет «венцом творения»? Это просто
несерьёзно и на эту тему даже говорить стыдно. Я не хочу в этой статье касаться всех
волнующих меня вопросов, но их много. Я был секретарём комсомольской организации и
никогда бы не подумал, что меня будут занимать вопросы теологии, но не находя
ответов в том, чему меня учили, мне приходится искать их там, «где их быть не должно».
Однако они там есть и подтверждение этому мой сайт и сотни видеороликов, которые я
уже устал снимать, тем более, что далеко не все пациенты согласны на это. А
относительно медицины я могу сказать, следующее и это будет моим частным мнением.
На мой взгляд, медицинская теория в корне неверна.

Этому есть две причины. Первая, это глупость, а вторая, это хитрость и лень (что для
нашего АДА очень характерно). Работать надо и любить друг друга, возможно, тогда
нас отсюда и отпустят. Но то, что МЫ тут творим, никоим образом к этому не ведёт. Я
понимаю, что на Ваш взгляд в мистику ударился, но от слов своих не отступлю. Сбивчиво
конечно говорю, но думаю, что это позволительно, поскольку долго это чувствовал, а как
сказать не знал. Не буду говорить, чтобы Вы меня извинили за такое изложение
вопроса, поскольку знаю, что многие меня поймут, во всяком случае, даже если я неправ
и это покажет время, я думаю, что никому не нанёс вреда. Завершить свою статью хочу
тем, что меня волнует. Часто спрашивают меня, какой курс, сколько процедур нужно
сделать, чтобы выздороветь? Я отвечаю, по самочувствию. Чувствуете в себе
недомогание, -делайте, чувствуете себя хорошо не делайте, просто живите мирно и
счастливо. А, то, что Мы живём в месте под названием АД. Это плохо, но мы зачем-то
здесь, и дети наши здесь, так давайте исправляться и выбираться из этого места. Я
знаю, что мои слова на первый взгляд покажутся безумием, дескать, Мы ведь видим, что
вокруг, поэтому не надо «маленьких дурить». 

А Вы задумайтесь о виртуальной реальности. Дети наши верят, что игры компьютерные
и есть та реальность, где они живут. Не знаю, как Ваши, но мой Сашка в этом уверен. Не
есть ли и Мы такие дети, которых более «Взрослые» обманывают? Я думаю, что Мы

 2 / 3



Добро пожаловать в АД

Неврология: врач невролог А.А.Пономаренко
28.08.2014 20:00

именно такие, но это уж Вам судить, а я просто не мог об этом не сказать.

  

С Уважением Андрей Пономаренко.
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